

BULLETIN DE PARIS No. 2005 - 043

MATIF

DATE: 08 July 2005
DATE EFFECTIVE: 12 July 2005

OBJET: **Contrats à terme ferme Blé de Meunerie N°2 :**

**Modification de la qualité du sous jacent livrable à compter de l'échéance
Septembre 06.**

Sommaire:

EURONEXT Paris SA informe les membres du marché de la modification apportée au sous-jacent du contrat à terme sur le blé de meunerie. Cette modification entre en vigueur à compter de l'échéance septembre 2006 :

Le sous-jacent du contrat à terme blé de meunerie n° 2 est le blé d'origine « union européenne », de qualité saine, loyale et marchande. Les spécifications sont :

Poids spécifique : 76 kg/hl
Humidité : 15 %
Grains brisés : 4 %
Grains germés : 2 %
Impuretés : 2 %

Le taux de mycotoxines ne devra pas excéder, lors de la livraison, les seuils maximums autorisés par la réglementation communautaire pour les céréales non transformées destinées à l'alimentation humaine.

Pour plus d'information concernant ce bulletin merci de contacter :

Department	Name	Telephone	Email
Derivatives Commodity Products	Patrick Gentile	+ 33 1 49 27 19 27	p.gentile@euronext.com



PARIS BULLETIN No. 2005 - 043

MATIF

ISSUE DATE: 08 July 2005
EFFECTIVE DATE: 12 July 2005

OBJET: **Milling Wheat Future Contract N°2 and Option :**

Amendment to the quality specifications effective the September 2006 delivery month

Executive Summary

EURONEXT Paris SA informs members that effective the September 2006 delivery month, the N°2 Milling Wheat Futures Contract's quality specifications are amended as shown in bold below :

The No. 2 Milling Wheat Futures Contract's underlying is wheat of "European Union" origin, of sound, fair and merchantable quality. with the following specifications :

Specific weight:	76 kg/hl
Moisture content:	15%
Broken grains:	4%
Sprouted grains:	2%
Impurities:	2%

Mycotoxins not to exceed, at the time of delivery, the maximum levels specified under EU legislation in force with respect to unprocessed cereals intended for use in food products.

For further information in relation to this Notice, please contact:

Department	Name	Telephone	Email
Derivatives Commodity Products	Patrick Gentile	+ 33 1 49 27 19 27	p.gentile@euronext.com